

第7話 5月のstages(3日目)

投稿日:2022年5月28日



stagesも3日目。

午前中は1時間の座学で前日の復習と質疑応答。

”投球技術の指導ばかりして、試合の戦術は指導しないのか？”

という質問が出たが、それは今日やるとのこと。

そこで今日は試合の戦術を中心に練習が組み立てられていた。

必ず1球以上はティールする条件でシングルスをしたり、

ガードになるブル1球を自由に置く条件でゲームをしたり、

3メートルの距離でミニペタンクをしたりした。

3メートルの距離で行うミニペタンク。

ティールを中心にしたゲームの組み立てが学習できる。

後の時間は、前日と同じ個人練習とインストラクターの個人指導。

今日は特別にRaluyさんの個人指導の時間もあつた。

昼休みになると、もう帰り始める人達がいて驚いた。



仕事などの都合で最終日を残して帰るらしい。

昨年のstagesでは全員が最終日まで居たので私もうっかりして全員の写真を撮っていなかった。

長身でダンディなエリック、上海でレストランに勤務していたフランク、

金融関係のシステム会社で働いているリオネル。

しまった！と思いながら彼らと別れの挨拶をした。もう会うこともないだろう。

夕方中庭にいるメンバーに声をかけて写真を撮った。

(左から)インストラクターのピエール、

マネージャーのジャン・ピエール、

サングラスのジベール、

ダミアンとオレッツラ夫妻、

前面で椅子に座るカトリーヌ、

ナタリーの夫君のオリビエ、

カトリーヌの夫君のノルベール、

右端はナタリー



ここでは日本のように写真を撮り合って交換するという習慣はないようだ。

去年も今年もスマホで写真を撮っているのは私だけ。取った写真を送ってくれとも言われない。

だけど、”写真が見たい人は私のブログを見てください”、と言って

ブログのQRコードを配ると、みんな喜んで受け取ってくれた。

”日本語のブログだけど写真だけ見てね。”

と言ったが、これからはなるべくフランス語の部分も増やしてあげねば、とも思った。

